



Camagüey- Alrededor del tema referente al cambio climático se han realizado un grupo de investigaciones en Cuba. Para eso el Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente presentó una estrategia inspirada en las ideas del Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz, aprobada en abril de 2017 que promueve acciones para enfrentar los impactos actuales y futuros en este archipiélago.



Camagüey- Alrededor del tema referente al cambio climático se han realizado un grupo de investigaciones en Cuba. Para eso el Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente presentó una estrategia inspirada en las ideas del Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz, aprobada en abril de 2017 que promueve acciones para enfrentar los impactos actuales y futuros en este archipiélago.

A partir de ese momento en la provincia se organizó un cronograma de actividades que permiten desarrollar las once tareas que recoge el Plan de Estado para el enfrentamiento al cambio climático y donde están involucrados múltiples organismos del territorio como el Instituto de Planificación Física (IPF), Recursos Hidráulicos (INRH), Delegación del Turismo (MINTUR), Delegación de la Agricultura (MINAG), Dirección Provincial de Salud Pública (MINSAP), Dirección Provincial de Educación (MINED), Universidad de Camagüey (MES), entre otros y donde el CITMA, acompañada de sus centros, es la entidad rectora.

Para darle seguimiento al desarrollo y cumplimiento de cada una de las acciones, de manera sistemática se reúnen en la Delegación Provincial del CITMA los representantes de todos los organismos involucrados y chequean el cumplimiento de los indicadores hasta la fecha y proyección al más corto plazo.